

MESSAGE DE RENTREE PAROISSIALE 2025-2026

Chers frères et sœurs,

Une nouvelle année pastorale s'ouvre devant nous, et nous avons choisi de la placer sous le signe du **Sacré-Cœur de Jésus**.

Le Sacré-Cœur est le symbole de l'amour infini de Dieu pour chacun de nous. C'est un Cœur qui bat pour l'humanité, qui nous accueille avec nos pauvretés et qui nous invite à aimer à notre tour. Pour nous, chrétiens, cette source d'amour se manifeste de manière toute particulière dans l'**Eucharistie** : la messe où nous recevons le Corps du Christ, et l'adoration eucharistique où nous apprenons à demeurer en sa présence. Cette année, nous voulons donc redécouvrir combien l'Eucharistie est le trésor de l'Église et la force de notre mission.

Dans ce cadre, plusieurs initiatives viendront marquer notre vie paroissiale :

1. **La clôture de l'année jubilaire de l'espérance** : Cette année jubilaire a été pour nous tous une grâce particulière pour redécouvrir l'espérance chrétienne. Deux grands rendez-vous nous permettront de rendre grâce ensemble :
 - Le samedi **11 octobre 2025**, nous vivrons une **démarche jubilaire paroissiale** à la Basilique Saint François de Sales de Thonon. Nous serons avec tous les chrétiens des paroisses de notre doyenné du Chablais (Saint Guérin en vallée d'Aulps, Saint Maurice en vallée d'Abondance, Saint André en Gavot-Léman, Saint François en Chablais, Notre Dame des Hermones, Saint Jean bosco en Chablais et Saint Jean Baptiste en Chablais).
 - Notons aussi dans nos agenda un grand rendez-vous diocésain : le **samedi 29 novembre 2025 à La Roche-sur-Foron**, où nous serons invités à nous rassembler pour rendre grâce au Seigneur avec tout le diocèse de toutes les grâces obtenues en cette année jubilaire de l'Espérance.

2. **Un pèlerinage à Notre-Dame du Laus** : Cette année, nous envisageons aussi un **pèlerinage à Notre-Dame du Laus** au printemps 2026. C'est un lieu marial où beaucoup reçoivent des grâces de paix et de conversion.

Pour que ce pèlerinage puisse **se faire en car**, il faudra être assez nombreux. Nous vous invitons donc à y réfléchir dès maintenant. Aller en pèlerinage, c'est quitter notre quotidien pour vivre un temps de foi, de fraternité et de prière en Église.

3. **Le parcours "disciple missionnaire" autour de l'Évangile selon saint Matthieu** : Le Christ nous appelle non seulement à être des croyants, mais aussi des **disciples missionnaires**. C'est-à-dire des personnes formées, enracinées dans la Parole de Dieu, capables de la partager avec d'autres. Ce parcours nous aidera à approfondir l'Évangile selon saint Matthieu, pour mieux comprendre comment annoncer la Bonne Nouvelle aujourd'hui, dans notre paroisse et dans notre monde.

4. L'opération "Vis ma vie" : Beaucoup de choses se vivent dans notre paroisse : la liturgie, la catéchèse, la solidarité, les services divers... Mais parfois nous ne connaissons pas tout ce qui existe, et il n'est pas toujours facile de trouver de nouveaux bénévoles.

Avec l'opération "Vis ma vie", nous proposerons à des paroissiens de découvrir de l'intérieur tel ou tel service. L'objectif est de mieux se rendre compte des besoins, de susciter de nouvelles vocations de service, et d'anticiper pour ne pas fonctionner seulement dans l'urgence. Servir dans l'Église, c'est une manière concrète de mettre en pratique notre foi et de répondre à l'amour du Christ.

5. La place des catéchumènes et des néophytes : Nous avons la joie d'accueillir dans notre paroisse des catéchumènes et de nouveaux baptisés (les néophytes). Leur fraîcheur de foi, leur enthousiasme et leur désir de suivre le Christ sont un don précieux. Nous voulons leur donner toute leur place, en les invitant à participer pleinement à nos services et à nos activités. Leur témoignage nous stimule et nous rappelle la beauté du baptême.

6. Les initiatives des jeunes : Nos jeunes sont une richesse pour la paroisse. Leurs initiatives pour animer la liturgie et les temps forts seront encouragées et soutenues. Leur créativité et leur dynamisme sont des signes d'espérance pour l'avenir de notre paroisse

7. Deux événements de grâce pour notre paroisse

Nous voulons aussi rendre grâce à Dieu pour deux événements exceptionnels qui marqueront notre année :

- Le dimanche 26 octobre 2025, notre paroissienne Christelle VIOLIN sera consacrée à l'Ordre des Vierges consacrées, signe lumineux d'un don total de sa vie au Christ dans le célibat pour le Royaume.
- Le dimanche 7 décembre 2025, Stéphane PICALET recevra l'ordination diaconale. Par ce sacrement, il sera configuré au Christ Serviteur pour annoncer l'Évangile et servir la communauté.

Ces appels sont un témoignage fort : Dieu continue de susciter dans notre paroisse des vocations variées, pour la joie et la fécondité de toute l'Église.

Frères et sœurs, que cette année pastorale soit pour chacun(e) de nous, un temps pour nous enraciner dans le **Cœur de Jésus**, de redécouvrir la force de l'Eucharistie, et de nous laisser envoyer comme témoins de son amour.

Marchons ensemble, pour que notre paroisse soit toujours davantage une **communauté vivante, priante, accueillante et missionnaire**.

Père Celse NIYITEGEKA, curé